



<http://www.yokkaichi.ed.jp/~sakurada/cms2/htdocs/>

運動会 大成功！ 10/25 溫かいご声援をありがとうございました。

天気が心配されましたが運動会を開催することができました。保護者の皆様、地域の皆様にはご支援ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

今年度の運動会は徒競走、学年部の表現（演技）に団体競技も加え、「笑顔で楽しむ桜台っ子」をめあてに行いました。開閉会式での代表のあいさつも力強く、目を合わせ立派でした。



した。

5・6年生 ワープリレー



最後までどのクラスが勝つかわからませんでした。いい勝負で盛り上がりました。

1・2年生 大玉ころりん



最後まで精いっぱい大玉を運びました。2年生に敗れた悔しそうな1年生の姿も印象的でした。

3・4年生 運をつかむのはどのチーム？



まさに勝敗は時の運。背中でボールを運ぶのが難しそうでしたが、みんなが競技を楽しんでいました。

1・2年生 スマイル☆オンリーワン



一人一人がリズムを感じて、体全体で踊っていました。笑顔が光り輝いていました。かっこよさとかわいらしさの二つを感じることができました。

3・4年生 桜台ソーラン



櫓をこぐ姿、網をたぐり寄せる姿はとても力強くかっこよかったです。「ソーランソーラン」の掛け声も大漁旗もすばらしく、見ている方も元気になりました。

5・6年生 明日へのSTART



「つながり」を感じました。仲間を信じ勇気を出して挑戦した姿にも深く感動しましたし、「一生忘れない、かけがえのない時間」となりました。

全力で精いっぱい走る子ども、笑顔で楽しく踊る子ども、競技を楽しむ子ども、一生懸命応援する子ども、係の仕事を責任強くやり遂げる子ども……そんな子ども達の姿に感動し、幸せな気持ちになった方も多いのではないでしょうか。

この運動会をみんなで成功させた経験を、これから学習や生活に活かして、もっともっと笑顔輝く桜台っ子であってほしいと願っています。温かい応援をありがとうございました。

三泗小中学校特別支援学級連合運動会 大満足! 10/5

第38回三泗特別支援学級連合運動会が四日市ドームで開催されました。代表でひらめきの5人の子どもたちが出場しました。

ラジオ体操、30メートル走、80メートル走、大玉転がしや玉入れなどの競技に参加し、力を出し切りました。

ルールを守って行動したり、仲間を応援したりと素敵な姿をたくさん見せてくれました。

保護者の皆様には大変な混雑で送迎等、おつかれさまでした。温かい応援をありがとうございました。



3年生 防火教室 10/29

四日市市中消防署西分署の皆様にお越しいただき、3年生が防火教室を行いました。

消防士さんから「消防の仕事」「火事の原因」などについてわかりやすく教えてもらいました。また、火事の起りそうな危険な場所を考えました。さらに、油火災の映像を見て、火事の怖さや正しい対応の仕方についても学びました。

後半は体験を通して学びました。水消火器を使って火の消し方を学んだり、煙体験を通して「ハンカチで口と鼻をおさえる」「できる限り低い姿勢で移動する」などの大切さ学んだりしました。最後は消防車や救急車を間近で見させてもらい、人を助けるためのたくさんの機能があることも知りました。



1年生 プライベートゾーンについて考える! 10/29

三重県警と三重県子ども・福祉部からゲストティーチャーを迎えて、1年生が「未来の自分へのプレゼントを考えてみよう」というテーマで学びました。

絵本を通してプライベートゾーンがどこなのか、なぜ大事にするのかを知りました。また、友だちとの心地よい距離について考えました。さらに警察の仕事や「ミーポくん」について教えてもらいました。また、プライベートゾーンを見せてはいけない場所などをクイズ形式で考えました。

自分の体と心を守るために

「NO」自分だけの大切なところを触られたら「いやだ」と言おう!

「GO」逃げよう!

「TELL」安心できる大人にお話しよう!

などを心がけたいものです。

